



Medienmitteilung des Stadtrates



Energieberatung Dübendorf – eine Kooperation der Stadt Dübendorf und der Glattwerk AG

Die Stadt Dübendorf und die Glattwerk AG lancieren an der «Dübi-Mäss» vom 24. – 27. April 2014 die gemeinsame «Energieberatung Dübendorf». Dies ist ein weiterer wichtiger Schritt für die nachhaltige kommunale Energiepolitik. Das Angebot steht ab Montag 28. April 2014 zur Verfügung.

Dübendorf hat schon in den 1990er-Jahren den Stellenwert des Labels «Energiesstadt» erkannt; als Leistungsausweis für eine Gemeinde, die eine nachhaltige kommunale Energiepolitik vorlebt und umsetzt. Dübendorf betreibt seit dem Jahr 2000 eine aktive Energiepolitik und ist seit 2002 zertifizierte «Energiesstadt». Die bisherigen energiepolitischen Bemühungen wurden mit den erfolgreichen (Re-)Zertifizierungen des «Energiesstadt»-Labels mehrfach bestätigt.

Im Sinne des Massnahmenkatalogs der «Energiesstadt Dübendorf» lancieren die Stadt Dübendorf und die Glattwerk AG an der «Dübi-Mäss» vom 24. – 27. April 2014 die gemeinsame «Energieberatung Dübendorf». Das Angebot steht ab Montag, 28. April 2014, bei der Stadtverwaltung Dübendorf und der Glattwerk AG am Schalter, am Telefon oder online zur Verfügung. Damit bieten Stadt und Glattwerk AG der Bevölkerung und Bauherren, Architekten oder Planern eine energetische Beratung aus einer Hand. Im Interesse der gesamten Bevölkerung engagieren sich die Stadt Dübendorf und die Glattwerk AG für eine nachhaltige Energiepolitik. Die zur Verfügung stehenden Angebote sind in einer handlichen und anschaulichen Broschüre zusammengefasst, welche in gedruckter Form oder auch online bezogen werden kann.

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Lothar Ziörjen, Stadtpräsident, 044 821 37 94, lothar.zioerjen@stadtpraesident.ch
- Markus Gautschi, Betriebsleiter Glattwerk AG, 044 801 68 11, m.gautschi@glattwerk.ch

Weiterführende Unterlagen:

- www.duebendorf.ch/energieberatung
- www.glattwerk.ch/energieberatung